

MEINE NEUE ZAHNPROTHESE

> Was ist zu beachten?

Die Gewöhnung an eine neue Prothese dauert mehrere Wochen.
In den ersten Tagen ist der Zahnersatz noch ein Fremdkörper.

Das macht sich bei der Aussprache und dem Speichelfluss bemerkbar. Nach ca. 5-10 Tagen wird in der Regel die Aussprache wieder normal und ein evtl. Brechreiz verschwindet.

Die volle Kaufähigkeit wird bei einer Oberkieferprothese nach ca. 6 und bei einer Unterkieferprothese nach ca. 10 Wochen erreicht. Nur günstige Kieferverhältnisse oder eine besondere Geschicklichkeit können diese Zeiten verkürzen. Besonders schwierig ist es für Patienten, die zum ersten Mal eine Prothese erhalten. Diese müssen sich erst an die neuen "Kauwerkzeuge" gewöhnen und damit essen lernen.

In dieser ersten, schwierigen Zeit sollten Sie im Zweifel lieber zur Kontrolle in die Sprechstunde gehen und vor allem Druckstellen entfernen lassen. Auch bei anderen Problemen sind wir Ihnen gern behilflich.

Auch wenn die Technik heute vielfältige und komplizierte Lösungen ermöglicht, so muss doch der Patient selbst die Kautechnik mit diesen Hilfsmitteln erst erlernen.

Ihr belvedere Zahnärzte Praxisteam.